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Ata da 11ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2013 

DVD A11/2013 
 
Aos catorze dias do mês de março de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos (Bahia) e 
secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari). Às quinze horas e 
vinte e três minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). APROVADA a 
Ata da 10ª Sessão Ordinária, realizada em 12 de março de 2013; e da 3ª Sessão Solene, 
realizada em 06 de março de 2013. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL 
DE SANTO ANDRÉ 3640/09A (1721) Solicita nova indicação para representação da 
Câmara Municipal de Santo André no Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – gestão 
2012/2014 [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. CÂMARA MUNICIPAL DE 
ARARAQUARA (1700) Comunica nova composição da Mesa Diretora para o período de 5 
de março de 2013 a 31 de dezembro de 2014 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA 
À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (1699) Informa 
liberação de recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: 
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VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 866/13 (1747) Indicação 
para tapar buraco na altura do nº 72 da Rua Champolion, Vila Suíça; 867/13 (1748) 
Indicação para limpeza e manutenção dos bueiros localizados entre os números 2.272 e 
2.900 da Avenida Valentim Magalhães, Bairro Condomínio Maracanã; 868/13 (1749) 
Indicação para tapar buraco entre os números 2.100 e 3.900 da Avenida Queirós Filho, 
Vila Guaraciaba; 869/13 (1750) Indicação para poda da árvore localizada em frente ao nº 
25 da Rua Antônio Sales, Vila Guaraciaba; 870/13 (1751) Indicação para pavimentação da 
Rua Odilon Conceição, Vila Aquilino. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) E DIVERSOS VEREADORES 847/13 (1703) PR nº 02/2013, que visa a 
instituir Comissão de Assuntos Relevantes destinada a discutir e debater a instalação de 
unidade do Poupatempo em Santo André. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 848/13 (1723) Indicação para recapeamento por toda extensão da Rua Lorena, 
Vila Alice; 849/13 (1724) Indicação para remoção da árvore existente em frente ao nº 584 
da Rua Madagascar, Parque Novo Oratório; 850/13 (1725) Indicação para tapar buraco na 
altura do nº 882 da Avenida do Pinhal, Bairro Camilópolis; 851/13 (1726) Indicação para 
tapar o buraco existente em frente ao nº 856 da Rua Boa Vista, Bairro Camilópolis; 852/13 
(1727) Indicação para recapeamento da Rua Espanha, por toda sua extensão, Parque das 
Nações. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 876/13 (1757) Requerimento de informações sobre quais serão as medidas 
tomadas para solucionar a grande ocorrência de queda de árvores provocada pelas fortes 
chuvas; 386/13 (1758) Indicação para reposição e instalação de mais lixeiras na Vila 
Assunção; 877/13 (1759) Indicação para instalação de redutor de velocidade na Rua dos 
Aliados, Bairro Bangu; 878/13 (1760) Indicação para cobrir a quadra de esportes do CESA 
Vila Linda; 879/13 (1761) Indicação para solucionar o problema de acúmulo de água que 
ocorre na Rua Juquiá. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 
885/13 (1772) Indicação para manutenção da iluminação pública da Viela Lamartine, Vila 
Suíça; 886/13 (1773) Indicação para asfaltamento da Rua Lamartine, Vila Suíça; 887/13 
(1774) Indicação para que seja restaurado o muro no endereço da Rua Mutirão nº 79, 
Bairro Sítio dos Vianas; 888/13 (1775) Indicação para remoção do poste de luz na Rua Flor 
de Inverno, em frente ao nº 636, Jardim dos Ciprestes; 470/13 (1776) Indicação para 
capinação e limpeza da Praça Adelina Kosar, próximo à Rua Prof. Ferdinando Borla, Bairro 
Teles de Menezes. REGISTRADA presença do Vereador Derli Dourado, do PT da cidade 
de Suzano. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita seja 
concedida a palavra aos representantes dos trabalhadores do INAB, sendo aprovada pelo 
Plenário sua solicitação. SRA. ELIANA PIRES FERREIRA – Como agente de inclusão 
escolar, conta que foram notificados por e-mail que o contrato seria reincidido e o INAB 
alega que a Prefeitura não fez o repasse da verba da rescisão e do salário atrasado. Após 
esse episódio, foram informados pela Secretaria da Educação que haverá auditoria e, 
passadas três semanas, terão o parecer com a data para o recebimento do salário. 
Reivindica pela informação de uma data concreta para o recebimento desses direitos, pois 
isso configura um descaso e desrespeito ao trabalho realizado. SRA. MARIA JOSÉ – 
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Acrescenta que os funcionários foram informados que esse é um problema da gestão 
passada e discorda dessa atitude, porque acredita que o Executivo, ao ser eleito pelo 
povo, tem a obrigação de responder pelos problemas da cidade, mesmo que sejam 
antigos. Pede aos Vereadores uma atenção especial ao caso. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) passa a palavra aos Vereadores. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Solidariza-
se com os trabalhadores do INAB e sugere seja organizada comissão para discutir todas 
essas dúvidas com o Secretário da Educação na próxima semana. Em seguida, coloca sua 
sugestão em debate. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) pontua 
que há mais Vereadores inscritos para utilizar a palavra, sendo favorável a definir os 
encaminhamentos somente ao final do debate. Pela ordem, a Vereadora Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) acrescenta que no ano passado, em 
novembro, a antiga Secretária da Educação já havia apontado impossibilidade de continuar 
com o contrato com o INAB, devido aos apontamentos feitos pelo Tribunal de Contas de 
que, para tais cargos, a Prefeitura deveria realizar concurso público. Foi realizado o 
referido concurso, mas a antiga Administração não convocou os candidatos, mantendo o 
contrato com o INAB, tornando a situação irregular. Esclarece que o Executivo precisa 
cumprir essa ordem do Tribunal de Contas de cancelamento do contrato. Explica ainda 
que, uma vez feito o repasse pelo Executivo, a responsabilidade pelos pagamentos dos 
provisionamentos é do INAB. Finaliza colocando-se à disposição para abrir um canal de 
comunicação com o Executivo, conforme havia sugerido inicialmente. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Sugere que o Executivo envie a 
esta Casa representante da Secretaria da Educação na próxima terça-feira para trazer 
todos os esclarecimentos necessários e a informação de uma data para a realização do 
pagamento. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Diz que 
é importante criar a comissão, mas já solicitou à Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque 
que faça o contato com o Secretário da Educação. Deixa claro aos trabalhadores do INAB 
que podem contar com o apoio dos Vereadores desta Casa, garantindo que receberão 
todos os seus direitos. Reitera importância da presença do Secretário na próxima terça-
feira para conversar com a comissão de trabalhadores e os Vereadores, antes da 
realização da sessão ordinária. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
– Comenta sobre críticas feitas pelo então Vereador Tiago Nogueira quando do 
cancelamento do contrato com o Instituto Ideal e a contratação do INAB. Elogia o debate 
de alto nível que tem sido realizado nesta legislatura, diferentemente da legislatura 
passada. Diz que faltou planejamento e o Executivo deveria ter passado as informações 
aos trabalhadores previamente. Gostaria que o Prefeito cancelasse todos os contratos com 
ONGs, porque só tem causado transtornos. Acredita que deveria vir a esta Casa também 
um representante do INAB, lembrando que a Prefeitura é corresponsável pelo trabalho. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Diz da 
importância do recebimento dos salários desses trabalhadores, que não poderão honrar 
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com o pagamento das contas de suas residências, tendo sido avisados sem nenhuma 
antecedência. Ressalta que os trabalhadores vieram com um sofrimento pedindo o auxílio 
dos Vereadores, por isso acredita que a solução é urgente e que organizar uma comissão 
de Vereadores acarretará somente em demora. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(DR. ALMIR CICOTE) – Comenta que as ONGs têm sido um canal de corrupção, apesar 
de muito utilizado pelos governos, no entanto os trabalhadores não podem ser punidos 
pelos contratos irregulares, pois realizaram o trabalho honestamente. Fala que as 
irregularidades devem ser fiscalizadas e punidas, mas esta Casa não poderá permitir que 
aconteça o que já aconteceu com o rompimento de outros contratos na Prefeitura, em que 
os trabalhadores ficaram sem receber seus direitos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) – Manifesta indignação pela 
forma como esses trabalhadores foram despedidos, via e-mail, sem nenhum respeito aos 
profissionais em questão. Salienta dificuldades que os professores enfrentam nas salas-
de-aulas e entristece-se pela situação que estão passando. Coloca esta Casa à disposição 
para tratar com seriedade desse assunto e concorda com o Presidente Donizeti Pereira 
quanto ao convite ao representante do INAB a esta Casa. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Fala de seu requerimento 
protocolado nesta sessão de cópia do inteiro teor do processo de contratação do INAB, 
pois há uma determinação do Tribunal de Contas quanto a esse contrato. Diz que o 
Secretário da Educação já se colocou à disposição para receber comissão de 
trabalhadores. Comenta sobre convocação para os trabalhadores comparecerem no 
Instituto, momento em que não foi efetuado o pagamento. Critica forma como foi feita 
transição de governo, em que houve falta de informações sobre os contratos. Reitera que o 
assunto será tratado com seriedade e concorda com sugestão da líder da Bancada do PT. 
Fala que todos os contratos feitos pelo Executivo com ONGs deveriam ser fiscalizados por 
esta Casa. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) sintetiza que há 
duas propostas em pauta no debate, uma apresentada pela Vereadora Profª Bete 
Tonobohn Siraque e compartilhada pelos Vereadores do PT para organizar uma comissão 
e outra apresentada pelo Vereador Luiz Zacarias e com sugestão também do Presidente, 
de convidar o Secretário da Educação e representante do INAB para trazer 
esclarecimentos a esta Casa e aos trabalhadores na próxima terça-feira. Pela ordem, o 
Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) concorda com a sugestão 
de que sejam convidados o Secretário da Educação e o responsável pelo INAB. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) questiona sobre possibilidade de 
entrar em contato com o responsável do INAB. Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus) enfatiza a importância de o Executivo esclarecer esse 
imbróglio. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) passa a palavra ao 
último Vereador inscrito e solicita a colaboração dos presentes. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Comenta que os Vereadores desta Casa já estão 
acostumados com esse tipo de situação em que ninguém se responsabiliza por nada, bem 
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como não resolve nada, mostrando a falta de organização da atual administração, em 
diversos âmbitos, tanto na iluminação, quanto na educação e na saúde, o que o preocupa 
demais. Concorda com as palavras da Vereadora Elian Santana e acredita que isso 
deveria ser resolvido ainda hoje. Garante que esta Casa ajudará a resolver esse problema. 
Em seguida, o encaminhamento a ser adotado foi discutido pelo Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e pelos Vereadores Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote). Pela ordem, os Vereadores Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) 
sugerem ainda seja realizada reunião na sexta-feira de manhã, para agilizar os 
andamentos. Ao final, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere 
que os líderes se reúnam para verificar qual o procedimento a ser adotado. Prossegue 
leitura do expediente: VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 896/13 (1786) Indicação para poda das árvores localizadas na Rua Manaus, do 
nº 300 ao nº 400, Vila Assunção; 897/13 (1787) Indicação para remoção urgente da árvore 
localizada na Avenida Araucária, em frente ao nº 561, Parque Novo Oratório; 898/13 
(1788) Indicação para proceder à pintura de sinalização horizontal e faixas de pedestres no 
cruzamento da Rua Manaus com Rua Cruzeiro do Sul, Vila Assunção; 899/13 (1789) 
Indicação para capinação e limpeza da Praça José Monteiro da Costa, localizada na Rua 
Almada com Rua Evangelista de Souza, Jardim Santo Alberto; 900/13 (1790) 
Requerimento de informações sobre a retirada dos equipamentos de ginástica da Praça 
Ives Ota, Bairro Paraíso. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) 862/13 (1742) Indicação para criação de um observatório municipal de 
segurança pública para acompanhar a evolução da incidência criminal, de forma a servir 
de referência para adoção de medidas para redução de criminalidade e outras infrações 
sociais no Município; 862/13 (1743) Indicação para criação e regulamentação de áreas de 
segurança comunitária em parques e praças públicas do Município, através da fixação de 
segurança preventiva realizada pela Guarda Municipal; 863/13 (1744) Indicação para 
aumento do número de ônibus das linhas I04, I05 e S36, principalmente, nos horários entre 
7:00h e 9:00h e entre 17:00h e 19:00h, para atendimento dos usuários de transporte 
coletivo nesses períodos; 864/13 (1745) Requerimento de informações sobre o processo 
de compra anunciada de oito bases comunitárias, através do Programa de Segurança 
Pública com Cidadania; 865/13 (1746) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de 
Polícia Militar solicitando que seja intensificado o policiamento ostensivo nas Ruas 
Votuporanga e Doze de Outubro, nas imediações do estabelecimento hospitalar existente 
no local, Vila Dora [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 691/13 (1796) Indicação para 
revitalização da Praça Antônio Lapate Neto, situada entre as Ruas José Cordeiro, 
Domingos Cerchiari e Avenida Taioca, Jardim Las Vegas; 507/13 (1797) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Melo Freire, Vila Junqueira; 901/13 (1798) Indicação para 
pavimentação asfáltica do Posto de Coleta Seletiva da Rua Alemanha, Bairro Camilópolis; 
902/13 (1799) Indicação para realização de estudos técnicos a fim de construir uma creche 
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no terreno público localizado na altura do nº 586 da Travessa Catulé, Vila Palmares; 
903/13 (1800) Requerimento de informações sobre o critério utilizado pela Administração 
para a distribuição de vagas nas creches municipais; 904/13 (1801) PLCM nº 12/2013, 
denominando “Centro Comunitário Rinaldo Gissoni” a praça situada na Rua Vitória Régia, 
defronte à Paróquia São Judas Tadeu [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 889/13 (1777) Indicação para colocação de cobertura 
no corredor de acesso para o Centro Público de Formação Profissional João Amazonas, 
localizado na Rua Antonio Sebastião Esquarize, Jardim Rina; 753/13 (1778) Indicação para 
remoção de árvore localizada na Rua Edgard Vieira de Lima, 116, Parque Marajoara II; 
890/13 (1779) Indicação para limpeza do terreno localizado na Rua Juazeiro nº 15, Bairro 
Paraíso; 891/13 (1780) Indicação para recapeamento asfáltico na viela localizada na Rua 
Guaranésia, Jardim Alzira Franco. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ 
DE ARAUJO) 582/13 (1792) Indicação para capeamento asfáltico na Rua Sibéria, Parque 
Oratório; 458/13 (1793) Requerimento de informações acerca da construção da segunda 
pista da Avenida das Nações, Parque Novo Oratório. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 775/13 (1807) Requerimento de cópia 
de inteiro teor do processo que originou o Termo de Parceria nº 13/20012, firmado em 
fevereiro de 2012, entre a Administração Municipal e o INAB – Instituto Nacional Amigos 
do Brasil, prestadora de serviços na área da Educação; 615/13 (1808) Requerimento de 
cópia de inteiro teor do processo de desapropriação da antiga área da indústria química 
Rhodia, localizada à Avenida Antônio Cardoso nº 319, Bairro Bangu, realizada pela 
Administração Municipal no ano de 2009, visando à instalação de uma unidade do 
Poupatempo, que tinha previsão para início das atividades no mês de julho de 2010; 
910/13 (1809) Indicação para capeamento asfáltico do final da Avenida Martim Francisco, 
trecho próximo à Avenida Sapopemba, Jardim Utinga; 911/13 (1810) Requerimento com 
abaixo-assinado de moradores da Rua Ouricuri, Parque João Ramalho, que solicitam 
recapeamento asfáltico da referida via [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 789/13 (1762) 
Requerimento de informações relativas ao contrato, com dispensa de licitação, de empresa 
para reconstrução da ponte de passagem sobre o Rio Tamanduateí, no valor de R$ 
5.150.626,33; 506/13 (1763) Indicação para recapeamento asfáltico na Travessa Miguel 
Pereira, Vila Palmares; 880/13 (1764) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Paulo 
Pontes, Vila Sacadura Cabral; 881/13 (1765) Indicação para recapeamento asfáltico da 
Travessa José de Araújo Freitas, Vila Palmares; 882/13 (1766) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Luiza Victória, Vila Palmares [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 856/13 (1733) Indicação para poda de árvore na Rua Sagres, Jardim Guarará; 
857/13 (1734) Indicação para manutenção na iluminação da Rua Canjioca, Vila Progresso; 
858/13 (1735) Indicação para poda de árvore na Rua Paraibuna, Vila Sacadura Cabral; 
379/13 (1736) Indicação para poda de árvore na Avenida João Ramalho, Vila Assunção; 
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859/13 (1737) Indicação para limpeza, capinação e retirada de entulho ao longo da 
Marginal Itrapoã, Bairro Cidade São Jorge. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 860/13 (1794) Indicação para restaurar o 
asfalto em um trecho da Rua Apiaí, Vila Curuçá; 2114/07 (1795) PLCM nº 15/2013, que 
proíbe a guarda de veículos em vias e logradouros públicos do Município [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA] [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 384/13 
(1738) Indicação para colocar em funcionamento a lombada eletrônica instalada em frente 
ao Parque Central, Vila Assunção; 861/13 (1739) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores que solicitam a desobstrução da entrada da Rua Daniel Berg, no sentido 
Avenida São Paulo, Bairro Cidade São Jorge. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 905/13 (1802) Indicação para a remoção de uma 
guarita abandonada na Rua Escócia, altura do nº 22, Parque Novo Oratório; 906/13 (1803) 
Indicação para estudo de Zona Azul, visando ao estacionamento rotativo e colocação de 
quatro placas indicando término de estacionamento na Rua Alfreds Paegle, ao lado da 
Rodoviária Prefeito Saladino; 907/13 (1804) Indicação para limpeza e capinação da viela 
localizada entre as Ruas Carlos Chagas e Pirambóia, Jardim Estela; 908/13 (1805) 
Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Rio Amapari, Parque Miami; 
909/13 (1806) Indicação para limpeza e capinação da praça localizada na Rua Pereira 
Coutinho, altura do nº 431, Jardim Estela. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 871/13 (1752) Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia Militar de 
intensificação do policiamento nos bairros localizados no entorno da Chácara Baronesa; 
872/13 (1753) Indicação para desobstrução e limpeza das bocas-de-lobo e galerias 
localizadas em diversas ruas do Jardim Irene; 873/13 (1754) Indicação para urgente 
vistoria visando à poda da árvore localizada na viela sem nome, ao lado do nº 97 da Rua 
Ibaté, Parque Jaçatuba; 874/13 (1755) Indicação para sinalização de solo e construção de 
rotatória na confluência da Rua dos Ciprestes com Caminho dos Vianas, Jardim Irene; 
875/13 (1756) Indicação para capinação e limpeza dos dois terrenos localizados na Rua 
Eler com Rua Confúcio, Jardim Santo Antonio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 207/13 (1767) 
Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Dominicanos, no trecho compreendido 
entre o ponto onde fica a padaria LMJ até o Bloco 11, Jardim Santo André; 468/13 (1768) 
Indicação para recapeamento asfáltico em viela existente entre a Travessa Senador Paulo 
Guerra e Jurubatuba, aos fundos da Rua Rio Pardo, Vila Helena; 883/13 (1769) Indicação 
para recapeamento asfáltico na Rua Pero Vaz, em trecho próximo do nº 218, Vila Luzita; 
539/13 (1770) Requerimento de informações sobre o Programa de Combate à Dengue no 
Município; 884/13 (1771) Indicação para elaboração de estudos para implantação de 
sistema de rede de esgoto a partir do início da Rua Maria Montessori até o oleoduto, 
Jardim Santa Cristina [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 359/13 (1728) Indicação para tapar 
buracos e recapeamento asfáltico na extensão da Rua Gamboa, Jardim Santo André; 
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853/13 (1729) Indicação para manutenção no entorno do poço de visita localizado na Rua 
do Centro, Bairro Camilópolis; 854/13 (1730) Indicação para notificar o proprietário do 
terreno situado à Rua Presidente Café Filho, para que efetue limpeza e retirada do entulho, 
Jardim Ipanema; 855/13 (1731) Indicação para vistoria e projeto de instalação de redutor 
de velocidade à Avenida Varsóvia, Vila Metalúrgica; 855/13 (1732) Indicação para vistoria 
e projeto de instalação de semáforo e demais sinalizações que se fizerem necessárias na 
Vila Metalúrgica. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 892/13 
(1781) Requerimento de informações sobre o processo de urbanização, regularização e 
implantação de serviços de abastecimento de água e coleta de esgoto no Núcleo do 
Parque Miami, Jardim da Represa; 893/13 (1782) Requerimento de informações acerca de 
parcerias firmadas entre a Prefeitura de Santo André e o Sehal – Sindicato de 
Hospedagem e Alimentação do Grande ABC; 705/13 (1783) Requerimento com abaixo-
assinado dos moradores do Parque João Ramalho que pedem pela revitalização da 
Travessa Girassol; 894/13 (1784) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores do 
Parque Novo Oratório que solicitam serviços de limpeza, capinação, remoção de lixo e 
entulhos, em área localizada no entroncamento das Ruas Cáucaso, Bengali e Ceilão; 
895/13 (1785) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores do Jardim Utinga que 
pedem serviços emergenciais de limpeza, reparos na iluminação, capinação e outros 
serviços na Praça Antonio Ferreira da Silva [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, 
com exibição de vídeo]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos e o Projeto de Resolução foram destinados para o final da Ordem do 
Dia. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) indaga se o 
requerimento de convite à ex-Vereadora Heleni de Paiva será votado nesta sessão e o 
Presidente Evilasio Santana Santos (Bahia) informa que não será votado se a Ordem do 
Dia continuar sobrestando. Às 17h24min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PRP PTB 
PDT DEM PSB PRB PMDB PT PTdoB PV]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Acerca da reintegração de posse da Rua Lamartine, no Jardim 
Santo André, onde foram desapropriadas 86 famílias, agradece o Prefeito Carlos Grana 
por enviar assistência social ao local e juntamente com o Executivo houve orientação das 
famílias para não haver necessidade de ninguém ser encaminhado ao abrigo da Vila 
Sacadura Cabral. Em seguida, pede à Inclusão Social agilidade para com o restante das 
famílias que estão aguardando o auxílio-aluguel, sendo que 310 famílias também serão 
desapropriadas e precisam ser encaminhadas para o projeto de habitação do CDHU. 
Finaliza pedindo a presença dos Vereadores na próxima reintegração, que acontecerá no 
dia 02 de abril e também no dia 07 de maio, quando acontecerá a última fase. ASSUME 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala que está 
cansado de ouvir denúncias acerca das ONGs e é favorável à apuração profunda de todas 
que prestaram serviço no município, sendo necessário um pacto pela moralidade e 
cessação da contratação desse tipo de serviço, pois o intuito é tão somente para burlar a 
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legislação, que precisa ser revista, e que impede o Poder Púbico de ultrapassar o limite 
estipulado com a folha de pagamento. Comenta que faz parte da Instituição Amélia 
Rodrigues, que realiza um trabalho exemplar no cuidado de 250 crianças, instituição essa 
que trabalha de forma séria. Finaliza solicitando laudo em que consta que a área da 
Rhodia, onde deveria ser implantado o Poupatempo, está contaminada. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala que é importante receber 
informação oficial do Executivo dos motivos para não implantar o Poupatempo na área da 
Rhodia, área esta comprada por R$8 milhões. Em seguida, registra que participou de 
reunião, juntamente com a Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque, no Executivo, e foram 
dados encaminhamentos para atender os trabalhadores que prestam o serviço pela 
MOPP. Informa ainda que, em reunião com o Executivo, ficou acertado que no próximo 
mês a Prefeitura retornará com o acompanhamento do pessoal das caminhadas nos 
parques. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Registra que o 
Poupatempo já deveria estar em funcionamento no município. Fala ainda que há urgência 
na apuração de todas as denúncias levantadas, não só na questão da Craisa, mas 
também dos serviços prestados pelas ONGs. Em seguida pede aprovação dos Vereadores 
do seu requerimento que pede informações acerca da contratação da empresa Jobcenter 
do Brasil, que emergencialmente atuará no Centro Hospitalar, pois existem concursos 
públicos realizados e que poderiam ser acionados neste momento, evitando assim essa 
contratação emergencial que vem acontecendo em várias áreas. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que há necessidade de investigar a questão da 
Craisa, inclusive com pedidos no Plenário para que seja auditado do ano de 1991 a 2013 e 
se coloca à disposição para assinar a CPI, pois é trabalho do Vereador fiscalizar a 
Fundação, o Hospital Municipal e outras denúncias que porventura surgirem. Registra 
ainda que a questão do Poupatempo precisa ser mais bem analisada, porque o terreno da 
Rhodia está pago, o prédio está pronto, portanto, pede que seja encaminhado laudo 
dizendo que aquela área está contaminada, pois acredita que há empresário interessado 
que esse serviço seja instalado na Prefeito Saladino ou na Cidade Pirelli. Pela ordem, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita informação acerca dos nomes 
indicados para a Comissão de Assuntos Relevantes da Cidade Pirelli. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que foram indicados os Vereadores 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia) e 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira). VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Fala que é necessário passar Santo André a limpo 
começando a investigar as ONGs Castanheira, Instituto Acqua, Carvalho e Casa Brasil, 
pois o papel do Vereador é apurar as denúncias. Registra que também assinará a CPI da 
Craisa proposta pelo Vereador Montorinho. Lembra que faltam sete dias para implantação 
do sistema de bilhete único prometido pelo Prefeito e que ficará atento para que não haja 
majoramento do preço da passagem. Salienta ainda, que de acordo com as promessas do 
Prefeito, faltam vinte e sete dias para todas as crianças estarem uniformizadas e nove dias 
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para ser resolvido o problema da falta de iluminação da cidade, que ainda se encontra às 
escuras. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala que 
indicou o TERSA para implantação do Poupatempo, porque se existe o imbróglio na área 
da Rhodia, a população não pode ser penalizada por isso e, caso a sua indicação não seja 
possível, pede que os Vereadores indiquem outro local, pois em São Bernardo já existe 
desde 2001 e os moradores de Santo André precisam ir até lá para ter acesso a esse 
serviço. Em relação à Craisa, fala que é uma autarquia importante para o município e não 
pode pairar dúvidas quanto ao seu funcionamento e encaminhará requerimento de 
informações acerca do organograma de funcionários e empresas que prestam serviço 
naquele local. Finaliza dizendo que na reintegração de posse na Rua Lamartine, a 
Administração amparou todas as famílias que foram desapropriadas. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Corrobora com as 
palavras do Vereador Edson Sardano, pois também é favorável à investigação das ONGs 
no município e a Câmara precisa estudar uma forma de fazer essa apuração. Em seguida, 
fala que é necessário que o INAB dê explicações sobre o não pagamento dos funcionários 
em virtude de não ter recebido no último mês da Prefeitura, mas que deveria ter fundo de 
caixa para essas emergências. Fala ainda que defenderá a instalação do Poupatempo na 
área da Rhodia, pois houve grande empenho financeiro naquela área. Finaliza registrando 
que a administração do Dr. Aidan Ravin deixou a cidade arrasada e que a bancada do PT 
está à disposição para assinar CPIs, inclusive no que tange às denúncias da Craisa. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Menciona que a 
presidenta do Instituto Nacional Amigos do Brasil é Sueli, cujo endereço é Rua Barão de 
Tatuí, 386, Santa Cecília, SP, fone (011) 3662.0077. Comenta matéria do Diário do Grande 
ABC, de 08 de abril de 2012, sobre a Ocip, fala da questão dos R$8,8 milhões da ONG. 
Fala para as educadoras acreditarem nos Vereadores desta Casa e no Prefeito e 
Secretários desta Cidade. Comenta matéria no referido jornal, na presente data, que cita 
que o orador usou a tribuna, quando ainda não era vereador, sobre o problema da 
Missionário, em que as pessoas não tiveram atendimento adequado, diferentemente do 
atendimento prestado pela atual Administração, com aumento do valor do aluguel social; 
cita que o maior desafio é não ter aluguel social em Santo André. Parabeniza o Sindicato 
dos Servidores Públicos pela presença e fala que acompanhará suas reivindicações. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Comenta 
proposta do Prefeito Carlos Grana de implantar o bilhete único na Cidade de Santo André, 
em 90 dias, e explica que referido bilhete é uma forma de o cidadão, pagando apenas uma 
passagem de ônibus, se deslocar para qualquer canto da cidade, pegando mais de um 
transporte, se necessário. Esclarece que não foi possível cumprir o prazo previsto para 
implantação, pois, no período de transição, houve sonegação de informação e má vontade 
por parte dos administradores da época em passar as informações necessárias. Em 
relação ao Poupatempo, diz que o importante é que seja feito, independente de onde será 
instalado. Sobre o Poupatempo da Saúde, defende também que o Município melhore o 
setor da saúde. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
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TONOBOHN SIRAQUE) – Em relação à caminhada orientada, comenta proposta 
apresentada em reunião com a Administração que visa a melhorar ainda mais o projeto 
com a presença do fisioterapeuta, além do profissional da educação física, profissionais 
qualificados que ajudarão o município a utilizar os equipamentos. Em relação à MOPP, 
conversaram com o Governo e um dos encaminhamentos tomados é que as pessoas que 
ficarão fora do mercado de trabalho possam ser absorvidas num novo contrato. Deixa claro 
que o Governo Carlos Grana é de atitude, assim como esta Câmara e que o importante é 
que o Poupatempo saia. Em relação ao INAB, o Secretário de Educação receberá uma 
comissão para esclarecer todas as dúvidas, em especial em relação ao pagamento, que 
não foi efetuado, desde dezembro do ano passado, porque o Tribunal de Contas entende 
que serviço permanente não pode ser via ONG e, sim, por concurso público. Reafirma que 
as pessoas estão sendo chamadas e as medidas estão sendo tomadas. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) informa que foi marcada reunião, 
amanhã, às 13:00h, com o Secretário da Educação. Conclama todos os Vereadores a 
participarem. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) – Considera que esta foi uma sessão produtiva. Em relação ao Poupatempo, 
manifesta felicidade em poder falar sobre o assunto e concorda que não importa onde será 
instalado, mas, sim, que aconteça sua instalação. Sugere seja feita a descontaminação da 
área contaminada. Manifesta preocupação com relação às ONGs, citando, como exemplo, 
Carvalho, Castanheira, Acqua, Cantareira e INAB. Quanto ao INAB, cita o fato de este 
último não ter utilizado fundo de caixa para arcar com a responsabilidade dos seus 
funcionários, deixando-os sem pagamento e, em nome do PTdoB e em seu próprio nome, 
manifesta-se solidário para com esses funcionários. Em relação à Craisa, diz que se 
aprofundará nesse assunto. Comenta que dirige algumas instituições assistenciais que 
lidam com câncer infantil ou parte odontológica e creche e fala da burocracia que é para 
manter abertas essas ONGs filantrópicas, quando para algumas é tão fácil fazer parceria 
com o governo. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – 
Esclarece que a CPI do Semasa foi instalada, em virtude de requerimento dos 21 
Vereadores desta Casa, não tendo havido nada com relação à Justiça. Lembra que um 
dos membros apresentou relatório 10 dias antes do Relatório Final, ensejando o 
encerramento da CPI. Igualmente, cita que foi dito que os postes estavam todos 
catalogados e, depois, o Secretário desmentiu ao dizer que não havia nada disso. Discorda 
que não importa o local onde será instalado o Poupatempo, pois se for instalado num local 
fora de mão é melhor utilizar o de São Bernardo, que possibilita fácil acesso ao transporte. 
Diz que lutará para ser instalado na região central da Cidade. Sugere sejam convocados 
os deputados desta região. Com relação às ONGs, inclui também fundação, como a 
Fundação Santo André, cuja cópia do contrato precisa ser solicitada. Traz para a pauta a 
criação de uma comissão permanente para analisar contratos, convênios e licitações para 
que seja discutido nesta Casa. Sobre a Craisa, comenta que agora estão dizendo que 
farão auditoria e espera que não seja por contrato emergencial, pois isso poria em dúvida a 
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legitimidade do processo e sugere que os vereadores que compõem este poder constituído 
acompanhem pari-passu essa apuração. Comenta que está próximo o dissídio dos 
funcionários públicos da Cidade e espera que o poder aquisitivo continue sendo 
recuperado. Às 18h32min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). ITEM 1º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao 
Autógrafo n. 65/12, protocolo 012896, referente ao PROJETO DE LEI CM 297/09, que 
dispõe sobre a instalação de sistema de aquecimento de água por energia solar nas novas 
edificações no município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 
4/13 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 1.157/07 - quorum: M.A. p/ rej. 
[MANTIDO O VETO POR SETE VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo)] ITEM 2º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 
64/12, protocolo 012899, referente ao PROJETO DE LEI CM 21/10, que dispõe sobre a 
destinação final ambientalmente adequada de filtros de cigarros. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 3/13 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 536/10 - 
quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto 
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Cicote (Dr. Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] 
ITEM 3º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 62/12, protocolo 
012869, referente ao PROJETO DE LEI CM 90/11, que denomina “Dr. Renato Dias” a 
Unidade de Pronto Atendimento situada na Rua Coronel Alfredo Fláquer, Centro. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 5/13 opinando pela sua manutenção. 
PROCESSO N. 1.646/11 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR QUINZE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 4º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao 
Autógrafo n. 60/12, protocolo 012898, referente ao PROJETO DE LEI CM 126/11, que 
altera a escolaridade dos cargos dos seguranças patrimoniais do município de Santo 
André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 2/13 opinando pela sua 
manutenção. PROCESSO N. 2.301/11 - quorum: M.A. p/ rej. [Em discussão: LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)] [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 5º - Discussão 
adiada e votação do VETO TOTAL às emendas apresentadas ao PROJETO DE LEI CM 
33/12, que dispõe sobre o Orçamento Geral do município de Santo André para o Exercício 
de 2013, Autógrafo n. 49/12, protocolo 012868. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 1.481/12 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 6º - Discussão 
adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 57/12, protocolo 012897, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 68/12, que institui o RGA – Registro Geral Animal junto ao órgão 
responsável pelo controle de zoonoses e em estabelecimentos veterinários credenciados 
pela Prefeitura do município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer 
n. 1/13 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 1.261/12 - quorum: M.A. p/ rej. 
[MANTIDO O VETO POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de Araujo 
(José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de 
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Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] [Declaração de voto: LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)]. ADIADOS os requerimentos e o 
projeto de resolução lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem de 
deliberação do Plenário, em razão de a Ordem do Dia estar sobrestando. Às 18h49min, 
passa-se à TRIBUNA LIVRE. O SR. JOSÉ FERREIRA LIMA – Representando os 
moradores do Sítio dos Vianas, inscrito para falar sobre solicitação de execução de obra 
de segurança, construção de muro de arrimo na Rua Mutirão, inicialmente, lê abaixo-
assinado referente à solicitação. Solicita que os Vereadores desta Casa intercedam a favor 
daqueles moradores junto ao Prefeito Carlos Grana e ao Secretário de Habitação para que 
tomem as providências necessárias. Relata que o terreno da casa vizinha desmoronou 
sobre a parede do quarto de sua casa, episódio que necessitou da intervenção do Corpo 
de Bombeiro, foi construído outro muro de gaiola, quando, na verdade, o correto seria fazer 
muro de arrimo, conforme alegado pelo próprio engenheiro da Prefeitura. Procurou o 
Prefeito Aidan e nada foi resolvido até o momento. Fala que não consegue dormir por 
temer que ocorra uma tragédia envolvendo sua família. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Considera importante a participação do munícipe e 
fala que a Câmara precisa tomar providências, pois a família dele corre sério risco de vida. 
Solicita que a Bancada do PT e o líder do governo envie alguém ao local para verificar a 
questão do risco a que essa família está submetida e seja tomada providência. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere a confecção de 
requerimento em nome dos 21 vereadores para que esta Casa tenha resposta de maneira 
oficial. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) 
entende que uma vez que o problema se arrasta desde 2010, sugere seja apresentado um 
requerimento, na próxima sessão, pedindo que a Prefeitura tome providências. Diz que irá 
ligar ao Secretário pedindo que dê prioridade e envie uma equipe ao local para verificar o 
que está ocorrendo. O Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás) comenta que 
o assunto está parado e que seu assessor foi ao local e constatou que os moradores estão 
correndo risco. Diz que assim como fez a indicação, fará o requerimento em nome de 
todos os vereadores. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa 
ao munícipe que será feito requerimento relatando os fatos e pedindo informações, assim 
como o Vereador José Montoro Filho fará contato com a Prefeitura e, possivelmente, traga 
informações na próxima sessão. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezenove 
horas e dois minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e 
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Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e 
pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
 
 

               Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 
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